



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIOTELEVISION

15/08/2024

LEGISLATIVO

Braulio López se pronuncia en contra de la prisión preventiva oficiosa

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- En entrevista con Elisa Alanís, el coordinador de los diputados de MC, **Braulio López Ochoa**, recordó que en la Corte Interamericana de Derechos Humanos, hay desde hace tiempo una sentencia para que desaparezca la figura de prisión preventiva oficiosa, también recordó la importancia de diferenciar la prisión preventiva oficiosa, de la prisión preventiva justificada. Braulio López, también criticó que Morena, siendo un partido de izquierda, sea el que impulse esta figura que ha sido condenada como violatoria de los derechos humanos por distintos organismos internacionales.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERm9WKeSoGFBk_P92DzUu8wBuyw0bjd0JhzPKqmmUOocCA?e=oCfEcl